

Una feria con 80 stands de emprendedores regionales, chalas y paneles de expertos en agroecología y una excelente parrilla artística liderada por la "Sonora Malecón" y "El Clavel", traerá a la Plaza de Armas de Chillán el Segundo Encuentro Agroecológico Ñuble 2024, evento que se desarrollará este viernes 6 y sábado 7 de septiembre desde las 10:30 horas, con el objetivo de promover la agroecología y sus disciplinas asociadas para transitar hacia una agricultura sostenible.

El Segundo Encuentro Agroecológico Ñuble 2024 es una iniciativa financiada por el Gobierno Regional de Ñuble a través del programa "Transferencia de Capacidades al Pequeño y Mediano Productor Agrícola de Ñuble" y ejecutada por Corparaucó, la que busca fomentar un desarrollo sostenible y saludable en la Región de Ñuble, capacitando a pequeños y medianos productores agrícolas, con el fin de educar sobre la agroecología y compartir experiencias respecto del impacto de esta innovadora forma de producción a nivel local y regional.

En relación a la segunda versión de este encuentro, el Gobernador Regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, indicó que "este evento habla sobre cómo seguimos potenciando esta materia en la región y cómo distintos agricultores han apostado por una agricultura orgánica y sostenible. El Encuentro Agroecológico Ñuble 2024, propone un programa de actividades que se enmarca en el aniversario de la región y viene a dar una tremenda señal de lo importante que es para nosotros el desarrollo de una agricultura sustentable para la región".

Por su parte, el seremi de Agricultura, Antonio Arriagada, se refirió al trabajo colaborativo llevado a cabo para la realización de esta segunda versión. "Este evento proviene de un trabajo entre distintas instituciones públicas y asociaciones, donde también se desarrollaron encuentros provinciales con la idea de resaltar los principios de la agroecología como una forma alternativa de hacer una agricultura resiliente y adaptada al cambio climático. Nos parece una muy buena fórmula de fortalecer la agricultura regional para que nuestros agricultores conozcan las ventajas y derriben los mitos en torno a esta forma de producción".

Así bien, el gerente de Corparaucó, Andrés Sanhueza, se refirió a la parrilla programática del Segundo Encuentro Agroecológico Ñuble 2024. "Este encuentro tiene muchos matices, como una jornada estudiantil, donde los alumnos podrán participar de talleres prácticos e interiorizarse sobre los principios de la agroecología, como también, shows de

Segundo Encuentro Agroecológico Ñuble 2024 se realizará este 6 y 7 de septiembre en la Plaza de Armas de Chillán

En su segunda versión este evento busca promover la agroecología a nivel regional en pro de brindar seguridad alimentaria por medio de la agricultura sostenible.



cocina en vivo con productos locales, instancia donde se destacará la cocina saludable con la utilización de productos de la zona. Este es un tema que llegó para quedarse y nosotros estamos aquí para transferir estas nuevas capacidades para asegurar un desarrollo alimentario sustentable para la región de Ñuble".

El Segundo Encuentro Agroecológico Ñuble 2024, se realizará los días 6 y 7 de septiembre desde las 10:30 a las 21:00 horas en la Plaza de Armas de Chillán. Cerrando el primer día con la presentación de payadores chilenos y El Clavel, y, el segundo con un show imperdible a cargo de los Mariachis de Ñuble y la Sonora Malecón.